



Juan de la Rubia, el organista de la Sagrada Familia de Barcelona, hoy en la Catedral

C.A.S. | SALAMANCA

En los famosos órganos ibéricos de la Catedral de Salamanca, el gran improvisador que es Juan de la Rubia, organista de la Sagrada Familia de Barcelona, abordará un programa basado en obras del organista y compositor español del XVII Pablo Bruna, que incluirá improvisaciones propias en el estilo del mismo autor, a quien también conocían como El Ciego de Daroca. Se enmarca en el ciclo Salamanca Barroca de la Universidad. La entrada es libre.

Hoy, a las 20:00 horas
Catedral de Salamanca